



杉

故郷を愛し心豊かにたくましく生きる西山っ子の育成
豊かで思いやりのある子 よく考えくふうする子 健康でたくましい子

第 23 号 平成 28 年 1 月 8 日(火) 文責: 菊地正人

「友達たくさんできたよ!!」 柳津小との交流学習

授業日となった5日(土)に「柳津小との交流学習」を全学年一斉に実施しました。1・2年は教室で「工作づくり」、3・4年は体育館で「ドッジボール・ミニ運動会」、そして5・6年は多目的ホールと校庭で「室内ゲーム・サッカー」と、それぞれに分かれての交流学習となりました。さらに、給食を両校の全校生・全職員そろって食堂で食べました。子どもたちは、これまでにも数回交流をしてきましたので、すぐに打ち解け、楽しく作ったり走ったりする姿が見られました。「友達がたくさんできたよ」とうれしそうに話してくれた子どもが何人も見られ、交流学習のねらいが達成されました。



町青少年の主張発表大会 「遼さん 紗さん 堂々と発表！」

同じく5日(土)の午後に「第30回柳津町青少年の主張発表大会」が柳津中学校体育館で開催されました。本校からは、5年の渡部 遼さんと6年の金子 紗さんが代表として、発表しました。遼さんは「多くの生き物を助けたい」という題で、これまで、いろいろな動物を見たり飼ったりした経験から、将来獣医さんになりたいという夢を堂々と発表しました。また、紗さんは「自慢の故郷、大好きな西山」という題名で、生まれ育った西山のよさや西山中学校への思い、さらには大人になっても西山を自慢の故郷として大事にしていきたいことなどを、しっかりと発表しました。2人とも主張の内容はもちろん、発表そのものも大変すばらしく、会場の多くの人に感銘を与えました。また、今年は3年生以上全員が、各校代表11名の発表を熱心に聴くことができました。発表した2人だけでなく、全員に大きな大きな拍手を送りたいと思います。おうちの皆さんのご来場にも感謝申し上げます。

30回 青少年の主張発表大会

柳津町青少年育成町民会議



柳津町青少年育成町民会議

